

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 29 de abril de 1963 por la que se declara jubilado al Topógrafo separado del servicio don Jesús Méndez Hernández

Ilmo. Sr.: El Consejo de Ministros, en la reunión celebrada el día 19 del actual, de conformidad con el artículo primero de la Ley de 17 de julio de 1953, ha acordado la jubilación de don Jesús Méndez Hernández, Topógrafo de ese Instituto, separado del servicio.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 29 de abril de 1963.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Geográfico y Catastral.

ORDEN de 29 de abril de 1963 por la que se nombra por concurso a don Adolfo Enrique Millán López Oficial Mayor del Gobierno General de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: Como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de marzo próximo pasado para proveer la plaza de Oficial Mayor vacante en el Gobierno General de la Región Ecuatorial.

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I., ha tenido a bien designar para cubrir la misma al Jefe de Negociado de tercera clase del Cuerpo Técnico Administrativo del Ministerio de la Gobernación don Adolfo Enrique Millán López, en cuyo cargo percibirá su sueldo y demás remuneraciones reglamentarias, con imputación al presupuesto de dicha Región, cesando en el que venía desempeñando en el expresado Gobierno General.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años,
Madrid, 29 de abril de 1963.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 30 de abril de 1963 por la que se resuelve concurso de plazas convocadas por los Ministerios y Organismos civiles que se citan para ser cubiertas por Jefes y Oficiales del Ejército de Tierra.

Excmos. Sres.: Como resolución del concurso convocado por la Orden de 12 de marzo de 1963 de esta Presidencia («Boletín Oficial del Estado» número 68), para cubrir plazas en diferentes Ministerios y Organismos civiles por Jefes y Oficiales del Ejército de Tierra, se publican a continuación las que a propuesta de la «Comisión Mixta de Servicios Civiles» se asignan a los que las han solicitado, los cuales pasarán a la situación de «en servicios civiles», cuando lo disponga el Ministerio del Ejército en la revista siguiente a la toma de posesión de los destinos que les son adjudicados, con arreglo a lo dispuesto en el último párrafo del artículo sexto del Decreto de 22 de julio de 1958, modificado por el de 12 de marzo de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 64).

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

DIRECCIÓN GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA

Lérida.—Capitán de Artillería don Agustín López Sánchez, del Regimiento de Artillería número 21.

DIRECCIÓN GENERAL DE PROTECCIÓN CIVIL

Segundos Jefes Provinciales de Protección Civil

Zamora.—Coronel de Artillería don Manuel Díez Folgado, de órdenes señor Ministro en Madrid.

Soria.—Teniente Coronel de Caballería don Anibal Caro Román, de órdenes señor Ministro en Zaragoza.

Huesca.—Teniente Coronel de Artillería don José López Orive, de «Expectativa».

Adjuntos de segundos Jefes Provinciales de Protección Civil

(Dependerán del segundo Jefe provincial)

Badajoz.—Comandante de Infantería don Rafael Morales Morán, de la Agrupación de Infantería Independiente de Castilla número 16

Cuenca.—Comandante de Infantería don Manuel Jiménez García, de las Fuerzas de Policía Armada, Inspección General, Madrid.

Huelva.—Capitán de Ingenieros don Juan Caro Daza, del Batallón de Transmisiones de la División de Infantería Guzmán el Bueno número 21.

Jaén.—Capitán de Ingenieros don Antonio Bautista Jiménez, de la Caja de Recluta número 26.

Lérida.—Capitán de Infantería don José Pantín Tellado, de «Expectativa».

Oviedo.—Capitán de Infantería don Luis Laspra Fernández, de la División de Infantería Oviedo número 71.

Segundos Jefes locales de Protección civil

Cuenca.—Coronel de Artillería don Leopoldo Moreno Herrero, de «Expectativa».

Calahorra.—Teniente Coronel de Caballería don Miguel García López de Oñate, de la Brigada Blindada Castillejos número 3.

Durango.—Teniente Coronel Jurídico don Fernando Erro Mendiluce, de órdenes señor Ministro en Bilbao.

Lora del Río.—Teniente Coronel de Infantería don Serafín Rojas García, de órdenes señor Ministro en Sevilla.

Villarreal de los Infantes.—Teniente Coronel de Infantería don José Montagudo Moragues, Ayudante de Campo del excelentísimo señor General Gobernador Militar de Valencia.

Córdoba.—Comandante de Infantería don Juan Rabadán Serrano, de las Fuerzas de Policía Armada, Madrid.

Calañas.—Comandante de Infantería don Emilio Pérez Macías, de la Caja de Recluta número 1.

Reinosa.—Comandante de Artillería don Fernando Artech González, de «Expectativa».

Galdácano.—Capitán de Artillería don Isaías de Santiago Bajo, de «Expectativa».

Lorca.—Capitán de Infantería don Juan Jordán Fernández de Santaella, del Regimiento de Infantería Mallorca, número 13.

Adjuntos de segundos Jefes locales de Protección Civil

(Dependerán del segundo Jefe local)

Cuenca.—Teniente Coronel de Infantería don Angel Chao Pérez, de la Dirección General de Reclutamiento y Personal del Ministerio del Ejército.